



Samedi 14 et dimanche 15 mai, 17 élèves de...

publié le 16/05/2022

Plusieurs médaillés au championnat de France de bridge cadet

Samedi 14 et dimanche 15 mai, 17 élèves de Mendès sont allés à Paris pour défendre leurs chances au championnat de France de bridge !

Après un pique-nique au pied de la tour Eiffel, la troupe s'est rendue en métro au siège de la FFB à St Cloud.

Le samedi, la compétition par quatre les attendait. 128 cadets 1ère et 2ème année ont joué par équipe de 4. Tom Levacher s'est classé 3ème sur 32 équipes. Suspens insoutenable : très mauvais départ et une 17ème place après 3 tours, l'équipe a alors effectué une belle remontada, pour gagner au finish lors du 9ème tour et monter in extremis sur le podium !

Le dimanche, la compétition par paire a duré encore 4 bonnes heures. En cadet 1ère année, félicitations à Esteban et Daniel qui ont été réguliers sur les deux séances et ont bien mérité leur médailles d'argent ! Excellente performance !

A noter la très belle compétition des élèves de Mendès qui se classent pour la plupart dans les 10 premières places du classement.

4ème : Leny et Romuald (au pied du podium)

6ème : Ilona et Lucas (pourtant premiers sur la 2ème séance, mais un mauvais départ leur fait perdre le podium)

8ème : Oriane et Baptiste

10ème : Judicaël et Siméon

Dans la catégorie cadet 2ème année, au niveau très relevé, Tom termine 5ème.

C'est donc plus de 10 heures de compétition dans le WE qu'on brillamment effectué les élèves bridgeurs du collège ! Bravo à eux tous car cela demande une extrême concentration !!!

Portfolio

